

180 Teilnehmerinnen am Landfrauentag in Kitzingen



- **Bodenständig:** Der Landfrauenchor Kitzingen sorgte am Mittwoch beim Landfrauentag im Dekanatszentrum in Kitzingen stimmkräftig für den musikalischen Teil des Programms. Foto: Ralf Weiskopf



- **Schwester Teresa Zukic** unterhielt die Landfrauen im Dekanatszentrum mit ihrem Lieblingsthema „Christ sein“. Foto: Diözesanbüro

Bild 1 von 2

**Bodenständig:** Der Landfrauenchor Kitzingen sorgte am Mittwoch beim Landfrauentag im Dekanatszentrum in Kitzingen stimmkräftig für den musikalischen Teil des Programms.

Foto: Ralf Weiskopf

Der Landfrauentag des Kreisverbandes Kitzingen des bayerischen Bauernverbandes ist der Höhepunkt des Jahresprogramms der Vereinigung und er war auch heuer wieder der Anlass, dass im katholische Dekanatszentrum alle Plätze besetzt waren. „Wir wollen uns zahlreich und geschlossen der Öffentlichkeit präsentieren, denn nur so werden wir in der Gesellschaft wahrgenommen“ hieß es in der Einladung und man kann sagen, dieses Ziel wurde einmal mehr erreicht.

Für Kreisbäuerin Anette von Berg -Erbar war der Tag eine Premiere, die sie mit Bravour meisterte. Wie stark die Gemeinschaft der Landfrauen in der Öffentlichkeit wahrgenommen wird, zeigte sich auch an der langen Liste der Ehrengäste mit Landrätin Tamara Bischof und Oberbürgermeister Siegfried Müller an der Spitze, mit Vertretern der Kirchen, aus den landwirtschaftlichen Fachverbänden und von Geldinstituten.

Auftakt bildete ein ökumenischer Gottesdienst, gehalten von Pfarrer Manfred Bauer und Dekan Hanspeter Kern, der vom Kulturpreisträger Christian Stegmann auf dem Klavier begleitet wurde. **Mit Spannung erwartet wurde die Referentin des Vormittags, Schwester Teresa**

**Zukic. Sie ist Gemeindereferentin und Leiterin der kleinen Kommunität der Geschwister Jesu. Zukic, auch als die „Skateboard fahrende Nonne“ ist ein Multitalent, schreibt Bücher und Gedichte, komponiert Musicals, organisiert Kirchenfestivals ist begeisterte Hobbyköchin und wurde bundesweit vor allem auch dadurch bekannt, als sie bei Jörg Pilawa im ZDF 100 000 Euro gewann.**

**Im Dekantszentrum referierte sie auf ihre unnachahmlich unterhaltsame Art über das Thema ihres gleichnamigen Buches „Abenteuer Christ sein – fünf Schritte zu einem erfüllten Leben“. Ihr Fazit, „Der Glaube kann das eigene Leben positiv verändern“.**

Der Landfrauentag dient aber auch einen weiteren Zweck, nämlich dem, sich einen Tag Auszeit von der täglichen Arbeit in Familie und Beruf zu gönnen. Deshalb stand der Nachmittag und eine kleine Ausstellung im Foyer, in der alltagstaugliche Fitnessgeräte vom Laufband bis zu Rollerskates gezeigt wurden, unter dem Motto „Mit Schwung geht alles besser“. Musikalischen Schwung brachte der Landfrauenchor Kitzingen, Tilo Gernert aus Albertshofen mit Liedern, Geschichten und Gedichten sowie die Kindertanzgruppe Albertshofen in die Veranstaltung.

Die Landjugend Gnodstadt stellte ihre 72-Stunden Aktion „Wir für's Land“ vor, bei der im Juni in einem beispielhaften, gemeinsamen Kraftakt das Umfeld des Kindergartens in Gnodstadt neu gestaltet worden war (wir berichteten).